



**Agir pour
la santé
des femmes**

LA NEWSLETTER ADSF • SEPTEMBRE 2023

Cher·e·s bénévoles, partenaires et donateur·trices,

Alors que l'été prend fin, le constat sur la situation des personnes vivant à la rue est alarmant. Dans ces situations d'extrême pauvreté, le nombre de femmes seules et de femmes avec enfants ne cesse d'augmenter.

Les équipes de l'ADSF, mobilisées tout au long de l'été, ont aussi ressenti cette très forte augmentation.

Rien que sur la période estivale, le nombre de passages de femmes au Repaire Santé Barbès est en augmentation de 50% par rapport à 2022 soit de plus de 1 400 femmes et près de 140 enfants accueillies par l'équipe entre juillet et août.

Elles ont pu bénéficier d'un lieu où se reposer, recevoir une collation, accéder aux douches et sanitaires et envisager d'être prise en charge sur le plan de la santé !

Dans ce contexte très difficile de rentrée, les femmes les plus précaires ont besoin de notre soutien plus que jamais !

Pour faire face à cette affluence et accueillir les femmes dans des conditions dignes et humanisées, des travaux d'amélioration du Repaire Santé Barbès ont été engagés. Réagencement, rafraîchissement, nouveau mobilier : un lieu plus fonctionnel, plus adapté pour un accueil chaleureux et sécurisant.

Afin de poursuivre et renforcer nos actions dans l'accueil des femmes dans les meilleures conditions, nous avons besoin de votre soutien.

Vous aussi vous pouvez les soutenir en faisant un don !

FAIRE UN DON



L'ADSF SIGNATAIRE DE L'APPEL DE LA FONDATION DES FEMMES

La mission de l'ADSF est de prendre soin des femmes les plus précaires alors que 100% d'entre elles sont victimes de violences !

Le 26 septembre 2023, l'ADSF a rejoint l'appel national lancé par la Fondation des Femmes aux associations féministes pour obtenir plus de moyens et ainsi être en mesure de continuer à lutter contre les violences faites aux femmes.

Augmentation des plaintes, moyens insuffisants, le constat est partagé par la Cour des comptes qui confirme dans son rapport publié mi-septembre que l'État ne met pas les moyens nécessaires dans sa politique de lutte contre les violences faites aux femmes et pour l'égalité entre les femmes et les hommes.

Le 30 août 2023, dans un nouveau rapport, la Fondation des Femmes chiffre à 184 millions d'euros le budget de l'État en matière de lutte contre les violences faites aux femmes quand un minimum de 2,6 milliards serait nécessaire.

En signant cet appel, l'ADSF se mobilise avec les associations féministes. Il est aujourd'hui urgent de pouvoir agir concrètement contre les violences faites aux femmes en permettant aux associations de les prendre en charge dans de bonnes conditions et en toute sécurité.

PARTENARIATS

Les Gazelles Trotteuses



LES GAZELLES TROTTEUSES
soutiennent l'ADSF pour prendre soin
des femmes les plus précaires !



Agir pour
la santé
des femmes

Février 2023, Elodie Chossec et Amandine Bouquillin, deux jeunes femmes et amies, connues sous le nom *Des Gazelles Trotteuses*, décident de participer au "Rallye Aïcha des Gazelles" du Maroc en 2024 aux couleurs de l'ADSF !

L'une est infirmière libérale en Seine-Saint-Denis, l'autre est touchée par le parcours de toutes ces femmes en grande précarité qui ne peuvent pas prétendre, dans le système de soins actuel, à une prise en charge globale facilitée et de qualité. Leur objectif tout au long de cette aventure : représenter les femmes et promouvoir l'entraide.

" En participant au Rallye Aïcha des Gazelles, nous souhaitons promouvoir la solidarité féminine. Par nos parcours de vie et professions, nous sommes tout particulièrement sensibilisées aux difficultés d'accès aux soins des personnes défavorisées. Il nous est donc apparu comme évident d'apporter notre soutien à l'ADSF, seule association qui prend en charge la santé des femmes dans sa globalité.

Leur démarche d'« aller vers » est à nos yeux essentielle dans le contexte économique et social actuel qui touche particulièrement les femmes en situation de grande précarité, trop souvent exclues de la société et des parcours de soins. "

Un grand merci à Elodie et Amandine, qui en soutenant l'ADSF sur une course telle que le Rallye des Gazelles, rendent visibles toutes ces femmes qui renoncent aux soins et se rendent invisibles pour survivre à la rue !

Féminité Sans Abri - Lille



Quelques mots d'Isabelle Tavernier, responsable de l'antenne FSA des Hauts de France.

" Les femmes sans abri sont à ce jour de plus en plus nombreuses. Leur dignité n'est plus qu'utopie et la féminité aussi. Féminité Sans Abri lutte contre la précarité en collectant des produits d'hygiène et de beauté, les distribuant aux plus démunies. FSA contribue à ce que chacune garde en dignité, et la femme, sa féminité. Découvrant l'action de l'antenne de Lille de l'ADSF, c'est donc tout naturellement que FSA a proposé son soutien. Les produits d'hygiène, de soins et de beauté contribuent à la santé, tant physique que morale. Avec l'ADSF, FSA permet d'apporter un peu de réconfort avec les femmes, soit sans abri, soit dans une extrême précarité, toutes invisibles à l'oeil des passants, mais que les bénévoles de l'ADSF connaissent bien.

Avec l'ADSF, FSA va au cœur de la précarité. "

Et avec FSA, l'ADSF peut aussi répondre aux besoins des femmes accompagnées. Merci à ce précieux partenaire qui soutient au quotidien l'antenne de Lille !

LES DERNIÈRES ACTUALITÉS



Marie-Ange Fleury, dentiste et bénévole à l'ADSF

Marie-Ange Fleury, membre du CA, dentiste et bénévole à l'ADSF, intervient avec le Bus Dentaire.

S'investir à l'ADSF pour Marie-Ange Fleury, "C'est tout d'abord exploiter ce que je sais faire en tant que dentiste. C'est aussi intervenir dans une action concrète qui répond à un réel besoin". Régulièrement, entre groupes de parole et dépistages dentaire, Marie-Ange Fleury réalise des dépistages dentaires auprès des femmes suivies par l'ADSF puis les oriente vers une prise en charge. 17 femmes ont été reçues le 15 septembre.

Forum du Temps Libre et des Loisirs à Paris

Le 9 septembre 2023, au Gymnase Nathalie Sarraute à Paris 18^e, les bénévoles de l'ADSF ont pu accueillir sur leur stand les citoyen.nes de



l'arrondissement désireux.ses de s'investir dans des actions de bénévolat. Cette journée est également toujours l'opportunité de rencontrer quelques élus du quartier: Pierre-Yvan Arnaud, adjoint chargé aux solidarités et à l'hébergement d'urgence, et Ayodele Ikuesan, chargée de la santé et de la réduction des risques, avec lesquels nous avons pu parler des actions de l'ADSF sur le terrain.

AGENDA

Antenne de Paris

- **25-26-27 septembre** : Collecte de vêtements organisée chez notre partenaire Dr. Pierre Ricaud.
- **3 octobre** : Réunion d'information auprès des bénévoles au Tiers Lieu Barbès.
- **17 octobre** : Dépistage du cancer du sein sur le Village santé de la Mairie de Bonneuil dans le cadre d'Octobre Rose.
- **27 octobre** : Accueil Hygiène Santé au Repaire Santé Barbès

Antenne de Lille

- **27 septembre** : Sensibilisation et prévention en partenariat avec le Bus du Coeur des femmes



L'ADSF RECRUTE
Rejoignez - notre équipe

Les offres d'emploi



**Rapport
d'activité
2022**

Le rapport d'activité 2022

Important :

L'Accueil de jour de Barbès sera fermé pour rénovation du **21 septembre** au **10 octobre inclus**.

Toute l'équipe de l'ADSF vous souhaite une belle rentrée.

FAIRE UN DON

ADSF - Agir pour la Santé des Femmes
18, rue Bernard Dimey
75018 PARIS
communication@adsfasso.org
www.adsfasso.org



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur ADSF - Agir pour la Santé des Femmes.

[Se désinscrire](#)



© 2021 ADSF - Agir pour la Santé des Femmes



**Agir pour
la santé
des femmes**